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１．「管理運営ビジョン（案）」での各ゾーンへのご意見

NO ご意見 回答

①
備北丘陵公園は、子連れで安心して遊べる憩いの場、多くの来場が見
込めるライブイベントなどの集客の場、たたら製鉄体験のような文化
継承の場と、備北地域で大きな役割を担っていると思います。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。今後も、歴史・文化の保全や暮らし
となりわいの体験ができる公園を目指して参ります。

②

子供が小さかった時は、広々とした自然一杯の公園で、よく利用させ
てもらいました。その時まだ枝の様なさくらの木が、とても立派に大
きくなり、子供の成長と重なります。
今では、夫婦二人でお散歩がてらに、四季の花々や木々のうつろいを
楽しみに出かけます。
記念の桜やドングリの木を植樹していくのも素敵だなと勝手に思いま
した。
花々を四季を通じて手入れされている方々に感謝です。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。今後も、四季折々の自然を楽しめる
公園を目指して参ります。

③

無料のふらりは大変ありがたいですが、子どもが遊べる遊具や学生が
勉強出来るスペースも必要だと思います。
高齢者がバスで行って入園する際、小型の電動カーやゴルフカートの
ようなものがあれば、負担少なく気兼ねなく楽しめると思います。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。今後も、多様な年代層の方に利用頂
ける公園を目指して参ります。

　　　  　　　　　　　　「国営備北丘陵公園管理運営ビジョン（案）」に対するパブリックコメントの実施結果について

　中国地方整備局では、令和７年３月５日から４月６日まで、国営備北丘陵公園が目指すべき中長期的なあり方を示す「国営備北丘陵公園管理運営ビ
ジョン（案））」に関するパブリックコメントを実施し、広く国民の皆様からご意見を募集いたしましたところ、９名（１７件）のご意見が寄せられ
ました。この度、お寄せいただいたご意見の要旨を下記のとおりまとめましたので、公表いたします。

　いただいたご意見につきましては、管理運営ビジョン（案）へ一部反映させていただいた上で、今後も官民連携を図りながら、持続的な公園の管理
運営や周辺地域の活性化にむけた取組みの検討を行う際の参考とさせていただきます。今回の募集にあたり、ご協力いただきました方々へ厚くお礼申
し上げるとともに、今後とも国土交通行政の推進にご協力いただきますようお願い申し上げます。
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④

遊具やソリ滑りが出来る芝の劣化が顕著なので、修繕するとまた遊び
やすくなる。
夏の噴水は近辺でなかなかないので、こどもの夏休みに連れて行けて
とても助かっている。防犯の観点からも、周りで保護者が日陰で座り
ながら見られるところが増えると、より安心して過ごせる。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。施設の修繕につきましては、優先順
位を鑑み順次実施するよう検討します。

⑤

住んでいる市にこんなに素晴らしい国営公園があることを誇りに思っ
ています。
今年度、庄原市は新たに「子どもたちと多世代の集いの場」として、
大型遊具の公園を整備しようとしています。私は、ただ大型遊具があ
るだけの公園より、丘陵公園こそが多世代の集いの場になりうると思
います。
せっかく市内にあるのに新たに整備するなんてもったいないです。利
用者の取り合いになるし、維持費もかかるので、それなら庄原市民は
丘陵公園の入場料、駐車料は無料（その分は市が負担）としてもらえ
たら、丘陵公園の利用者も増え、中のアクティビティや飲食でお金を
使う人も増え、市民が丘陵公園の魅力を発信する機会も増えると思い
ます。そして、市民も庄原市への愛着が増し、また庄原市の魅力にも
なると思います。
ぜひ庄原市とこれからの丘陵公園について話をしていただきたいで
す。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。日頃から本公園にご理解頂きありが
とうございます。今後も、より魅力ある備北丘陵公園
となるよう庄原市と連携して参ります。

⑥

近隣観光資源や道の駅連携、自然環境の活用、花や景観を充実させ、
子どもの遊び場ややすらぎ・くつろぎの場の創出などが重要である。
散策しやすさやイルミネーションにも期待する。生物多様性に関して
は、セツブンソウ、薬草なども資源である。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。関係機関とも連携しつつ、多様な魅
力を楽しんで頂ける公園を目指して参ります。
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２．公園内でのイベント実施やアクティビティに関するご意見

⑦
簡単なテイクアウトが出来る料理があればいいと思う。天気が良い時
は、手ぶらで来て芝生の上で食べるのが理想。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。「中の茶屋」や「軽食きゅうくん」
ではテイクアウト可能なメニュー（おにぎり、パン類
等）も若干あるほか、時期によっては園内に臨時販売
もございますので、あわせてご利用下さい。

⑧ 過去に開催していた音楽フェスを復活して欲しい。
頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。

⑨
テントサウナイベントやサバイバルゲーム等、はやりのイベント等が
誘致できるようにして欲しい。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。p.38の参考事例においてサバイバル
ゲームの事例を追加しました。

⑩ ペットを連れて行って楽しめるマルシェが欲しい。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。なお、「里山の駅 庄原 ふらり」で
は、月に１回マルシェを開催しています。ペットの同
伴も可能ですので是非お越し下さい。開催日や出展内
容はHPをご確認下さい。

⑪
イルミネーションは、山の背景をデザインに取り入れたり、スマホ等
の活用もできるとよい。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。

⑫ 企業協賛による写真コンテストの開催
頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。

⑬ 野球教室の開催（カープとの連携）の開催
頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。
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３．その他のご意見

⑭
ビジョン（案）の「取組の方向性」についてはもっと多くの内容が出
てくることを期待している。掲載されている参考事例は、中国地方の
ものなど、身近な事例を取り入れた方が理解が深まる。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。ご意見を踏まえ、「取組の方向性」
でお示ししている参考事例は、中国地方や近隣県のも
のへと更新しました。

⑮
多数の入園者があった年や公園訪問のきっかけを分析し、近隣地域や
家族連れをターゲットとした取組、消費額の増加に取り組むことが必
要ではないか。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。今後の来園ニーズを分析しつつ、よ
り一層楽しんで頂ける公園を目指します。

⑯

中学生まで入場無料ではなく、庄原市民は入場無料にしてもらいた
い。駐車料金も。
その条件があれば少しでも、地元の人達も子供連れも利用してくれる
と思うし、庄原市の移住者計画などにもプラスになると思う。

頂いたご意見は、今後の公園管理・運営の参考とさせ
ていただきます。

⑰
予算が厳しいとは存じますが、これまでの活動を継続していただけれ
ばと切に願います。

公園の運営・管理にご理解頂きありがとうございま
す。今後も、多くの方に愛される公園を目指して、取
り組んで参ります。


